

# NOTICIAS DEL DISTRITO CCSD 46

# BOLETIN

7 DE ENERO DE 2026



## Reconocimiento al Centro de Educación Infantil



### EL CENTRO DE EDUCACIÓN INFANTIL RECIBE EL RECONOCIMIENTO GOLD CIRCLE

La Junta de Educación del Estado de Illinois ha otorgado al Centro de Educación Infantil CCSD 46 el reconocimiento Gold Circle of Quality. El Gold Circle of Quality reconoce los programas que han demostrado calidad en los quince estándares, según lo validado por un evaluador aprobado por el estado. Los programas Gold Circle cumplen o superan los parámetros específicos en cuanto al entorno de aprendizaje, la calidad de la enseñanza y todos los estándares administrativos del programa.

Felicitamos a nuestro personal del EEC (maestros, paraprofesionales, personal de apoyo y administradores) por su compromiso inquebrantable con la excelencia en la primera experiencia escolar de nuestros jóvenes estudiantes en el CCSD 46.



## PRÓXIMOS EVENTOS



### ENERO

- 13 Día de fotos - Centro de Educación Infantil
- 13 Día Coreano-Americanano
- 14 Salida temprana (asisten los alumnos de preescolar de la mañana solamente)
- 14 Reunión de la Junta de Educación - **Cancelada**
- 16 Fotos deportivas Escuela Secundaria Grayslake 3:30-5:00 p. m.
- 18 Día Nacional del Tesoro
- 19 Día festivo: Día de Martin Luther King - No hay clases
- 19 Día Nacional de las Palomitas
- 20 Se abre el periodo de inscripción en línea
- 23 Evaluación preescolar del Centro de Educación Infantil
- 24 Día Nacional del Cumplido
- 27 Día Internacional de Conmemoración del Holocausto
- 28 Reunión de la Junta de Educación - Escuela Frederick 6:00 p.m.



## INSCRIPCIONES PARA EL AÑO ESCOLAR 2026-2027

¡Anótelo en su calendario! La inscripción en línea para el año escolar 2026-2027 comenzará el 20 de enero de 2026. Ofreceremos nuevamente un descuento de 25 dólares por inscripción anticipada a las familias que completen la solicitud en línea y envíe el pago antes de que finalice este año escolar.



Recuerde que para completar la inscripción para el próximo año escolar, se debe enviar la solicitud de inscripción en línea con los documentos de respaldo necesarios y se debe recibir el pago o un plan de pago. Los horarios y las asignaciones de transporte no se darán a conocer en agosto hasta que se complete la inscripción.

Los alumnos de preescolar deben completar la evaluación de la primera infancia y cumplir los requisitos para uno de los programas de primera infancia **ANTES** de completar la solicitud de inscripción. Para obtener más información sobre el programa de primera infancia, póngase en contacto con Sue Hobson llamando al (847) 543-6204.

## PROGRAMA BILINGÜE BIDIRECCIONAL



El 18 de diciembre de 2025, el Comité Asesor de Padres Multilingües (MPAC) organizó una sesión informativa sobre nuestro programa bilingüe bidireccional, que está previsto que comience en las aulas de jardín de infancia de Prairieview y Avon Center School. El CCSD 46 ha programado varias de estas sesiones informativas para destacar el diseño del programa, la práctica docente, el proceso de selección de alumnos y los detalles del compromiso con el programa. Todas las familias de los alumnos que ingresan al jardín de infancia y que estén interesadas en el programa de lenguaje dual bidireccional deben asistir al menos a una sesión informativa.

### Próximas sesiones informativas:

- 17 de febrero de 2026 - 6:00 pm, [Sesión virtual](#)
- 24 de febrero de 2026 - 6:00 pm, Escuela Avon Center
- 3 de marzo de 2026 - 6:00 pm, Escuela Prairieview
- 10 de marzo de 2026 - 6:00 pm, Campus Park



## ENCUESTA A LAS FAMILIAS DE AI (Inteligencia Artificial)



El CCSD 46 está explorando cómo se pueden usar herramientas de IA Generativa o Inteligencia Artificial (como ChatGPT, Google Gemini, etc.) en nuestras escuelas, ¡y nos encantaría conocer su opinión! Invitamos a las familias a compartir sus opiniones a través de esta [breve encuesta](#).

Sus comentarios nos ayudarán a desarrollar expectativas y directrices claras para los estudiantes y el personal sobre el uso seguro y responsable de la IA Generativa. Gracias por colaborar en la construcción del futuro del aprendizaje en nuestro distrito.

## LA FUNDACIÓN 46 ANUNCIA EL BARNFEST 2026



### *¡Reserve la fecha!*

Foundation 46 se enorgullece de anunciar que la próxima celebración benéfica Barnfest 2026 Denim & Diamonds tendrá lugar el 25 de abril de 2026, de 18:00 a 22:00, en Jesse Oaks Food & Drink, en Gages Lake, Illinois.

Este evento, solo para adultos, contará con música en directo, comida, bebida, baile, un toro mecánico, juegos y mucho más. Las entradas incluyen la admisión al evento y la cena bufé. ¡Todos los familiares y amigos mayores de 21 años son bienvenidos!

Foundation 46 apoya a los estudiantes del CCSD 46 y ofrece becas a los profesores por proyectos destacados que benefician a nuestra comunidad escolar.

Adquiera sus entradas ahora en  
<https://go.rallyup.com/2026foundation46barnfest>



## DÍA DE SERVICIO DE MLK: 19 de enero de 2026

La escuela permanecerá cerrada el lunes 19 de enero por el Día de MLK. Este día conmemora el cumpleaños del Dr. Martin Luther King, Jr., y a menudo se conoce como el Día de Servicio de MLK.

¿Busca algo que hacer en familia ese día? Aquí tiene una lista de actividades familiares que se ajustan al espíritu de servicio y compromiso con la comunidad.

- **Apoye a una organización benéfica local:**

Póngase en contacto con una organización benéfica o sin ánimo de lucro local y pregunte cuáles son sus necesidades. Ya sea clasificando donaciones, empaquetando productos o ayudando con tareas administrativas, su familia puede tener un impacto positivo.

- **Prepare paquetes de ayuda:**

Prepare paquetes de ayuda para los más desfavorecidos. Incluya alimentos no perecederos, productos de higiene y ropa de abrigo. Distribúyalos a los refugios locales o a las personas necesitadas.

- **Visite a personas mayores:**

Pase tiempo con los residentes mayores de una residencia de ancianos o un centro de asistencia. Juegue con ellos, comparta historias o simplemente hágales compañía.

- **Proyecto de limpieza:**

Organice una limpieza del barrio. Recoja la basura del parque local o de las calles. Lleve bolsas de basura, guantes y contenedores de reciclaje para que la actividad sea respetuosa con el medio ambiente.

- **Haga arte motivacional:**

Sea creativo en familia y haga carteles motivadores u obras de arte con mensajes positivos. Compártelos con los centros comunitarios, escuelas o bibliotecas locales.

- **Hornee y comparta:**

Hornee galletas u otros dulces y llévalos a la policía local o a las estaciones de bomberos como forma de expresar tu gratitud por su servicio a la comunidad.

- **Organice una colecta de ropa:**

Recoge ropa en buen estado de amigos, familiares y vecinos. Dona las prendas a un refugio local o a una organización que ayude a los necesitados.

- **Escribir cartas de agradecimiento:**

Escribir cartas de agradecimiento y apoyo a los miembros del ejército, los veteranos o los servicios de emergencia. Organizaciones como Operation Gratitude pueden ayudar a distribuir estas cartas a quienes sirven a nuestro país.

- **Organize un debate comunitario:**

Organizar un debate comunitario sobre temas relacionados con la igualdad, la justicia y la participación comunitaria. Puede ser un evento virtual en el que las personas comparten sus opiniones e ideas.

Recuerde consultar con las organizaciones locales con antelación para coordinar la participación de su familia y asegurarse de que sus esfuerzos se ajusten a sus necesidades. Además, involucre a sus hijos(as) en el proceso de planificación para ayudarles a comprender la importancia de retribuir a la comunidad. Puede encontrar más ideas en el sitio web de Youth Service America:

<https://ysa.org/campaigns/mlkday/>



# CCSD 46 JUNTA DE EDUCACIÓN

## REVISIÓN DE LA JUNTA DE EDUCACIÓN

La Revisión de la Reunión de la Junta de Educación del CCSD 46 es un breve resumen de los eventos y temas de discusión que ocurren en las reuniones generales de la junta.

Le invitamos a unirse a nosotros en nuestras reuniones, o ver nuestra transmisión de video en vivo en el sitio web CCSD46. Tenemos dos oportunidades para comentarios del público en nuestras reuniones. Horarios de reuniones de la Junta, agendas, enlaces de video, y los minutos están disponibles en la [página web BOE](#).

**Próximas reuniones: 14 de enero (Canvelada), 28 de enero, 11 de febrero, 25 de febrero**

Todas las reuniones se llevan a cabo en la Escuela Frederick, 595 Frederick Rd, Grayslake.

### REUNIÓN GENERAL: 17 de diciembre de 2025

La Junta de Educación del CCSD 46 celebró una reunión general el miércoles 17 de diciembre de 2025 en la sala Falcon de la escuela Frederick.

El presidente Stephen Mack dio inicio a la reunión a las 6:00 p. m. Tras el juramento de lealtad a la bandera y la aprobación del orden del día, se invitó a los visitantes a la reunión a dirigirse a la junta para la primera de las dos oportunidades de comentarios públicos. No se hicieron comentarios.

La reunión comenzó con un reconocimiento al equipo de voleibol femenino del campus Park y al equipo de campo a través del campus Park, que fueron reconocidos por su arduo trabajo, deportividad y exitosas temporadas.



La Sra. Jennifer Voss, decana de estudiantes del campus Park y asesora del Leader of the Pack, presentó a los estudiantes de séptimo y octavo grado que apoyan las actividades escolares, fomentan el sentido de comunidad y ayudan a crear un entorno de aprendizaje positivo. Estos estudiantes se han comprometido a hacer del campus Park un lugar acogedor y solidario para todos. Los estudiantes se turnaron para compartir los logros del año pasado, incluida la Asamblea del Día de los Veteranos, durante la cual homenajearon a 32 veteranos. También compartieron sus planes y actividades para el futuro, incluida su campaña «No Place for Hate» (No hay lugar para el odio). A través del programa Leader of the Pack, los estudiantes desarrollan habilidades de liderazgo y contribuyen de forma positiva a la comunidad del Campus Park, reforzando los valores de respeto, responsabilidad y seguridad en todo lo que hacen.



# CCSD 46 JUNTA DE EDUCACIÓN

A continuación, se presentaron los informes de la junta, así como el informe del superintendente.

El Dr. Stephen Mack informó de que la Junta Directiva de SEDOL había seleccionado a la Dra. Jennifer Thomas como nueva superintendente de SEDOL, con efecto a partir del 1 de julio de 2026.

La representante de los estudiantes, Ella Nelson, informó sobre el trabajo de los estudiantes de jardín de infancia a cuarto grado en Park Campus, y compartió que todos los estudiantes de esos grados habían firmado el compromiso «No Place for Hate»(No hay lugar para el odio).

La representante de los estudiantes, Emma Fuko, compartió una visión general de las actividades para los estudiantes de 5to a 8vo grado en Park Campus, e informó que los estudiantes de octavo grado tuvieron la oportunidad de asistir a la Feria Career Navig8 en el recinto ferial del condado de Lake.

Durante el informe del superintendente, la Dra. Lynn Glickman, superintendente, compartió que se están llevando a cabo muchos conciertos de bandas y coros durante la temporada navideña. Expresó su gratitud al Departamento de Operaciones y Mantenimiento por mantener los estacionamientos y las aceras limpios y seguros, y por garantizar que los edificios se mantengan cálidos. La Dra. Glickman recordó a la Junta que se utilizarán días de aprendizaje electrónico antes de los días de emergencia que requerirían que los estudiantes recuperarán el tiempo al final del año escolar, debido a los proyectos de construcción que comenzarán en junio. También informó de que la empresa de autobuses Durham Bus Company ha implementado nuevos protocolos para ayudar a prevenir problemas con los autobuses debido al frío, como los que se produjeron a principios de semana.



La Dra. Heather Lorenzo, directora de Servicios Estudiantiles, informó de que la Junta de Educación del Estado de Illinois llevó a cabo una auditoría de cumplimiento del programa de Educación Infantil al final del último año escolar. El programa recibió la designación Gold Circle of Quality, que reconoce a los programas que demuestran excelencia en todos los estándares. Los programas Gold Circle of Quality cumplen o superan los parámetros de referencia en cuanto a entorno de aprendizaje, calidad de la enseñanza, estándares administrativos, tamaño y proporción de los grupos, cualificación del personal y desarrollo profesional.



La Sra. Amy Gluck, superintendente adjunta de Enseñanza y Aprendizaje, informó de que los estudiantes completaron las pruebas de Medidas de Progreso Académico (MAP) a principios de diciembre. Compartió que los resultados indican un aumento en los niveles de crecimiento de los estudiantes, con puntuaciones en matemáticas superiores a las de años anteriores.



# CCSD 46 JUNTA DE EDUCACIÓN

A continuación, el presidente Mack solicitó una moción para la aprobación del orden del día de consentimiento, que incluye las actas de las reuniones anteriores, el informe de personal, el informe de la FOIA, el informe de excepciones, el informe de cuentas por pagar y el informe del tesorero. La moción fue aprobada.

**Los puntos de acción** votados por la Junta para esta reunión incluyeron:

- Moción para aprobar el cese del empleo de Roccio Cleveland como empleada en período de prueba del distrito escolar, con efecto inmediato.

Aprobada 4-0

- Moción para aprobar las tasas de matrícula para el año fiscal 2026-2027.

Aprobada 4-0

- Moción para aprobar la adjudicación de licitaciones para los proyectos de construcción del centro multimedia en los campus de Frederick, Meadowview, Prairievieew y Park.

Aprobada 4-0

- Moción para aprobar las listas de antigüedad del personal certificado y del PSRP para 2025-2026.

Aprobada 4-0

- Moción para aprobar la compra de mobiliario para los centros multimedia.

Aprobada 4-0

**Asuntos pendientes**, asuntos sin resolver que se habían presentado anteriormente ante la Junta para su debate, incluían:

- Ninguno

**Asuntos nuevos**, asuntos nuevos que la Junta debía debatir, incluían lo siguiente:

- **Debate sobre el proyecto de intercomunicación con Forward Edge**

Los sistemas de intercomunicación actuales del distrito se compraron e instalaron hace varias décadas. Aunque muchos se han actualizado o han recibido importantes inversiones a lo largo del tiempo, en conjunto han quedado tecnológicamente obsoletos. Varios proveedores han señalado la creciente dificultad para dar soporte a los equipos obsoletos, incluyendo los retos que supone el abastecimiento de piezas para sistemas que ya no se fabrican. Estas conclusiones se confirmaron en una evaluación reciente realizada por los arquitectos del distrito, Wold Architects and Engineers.

*[Continuación]*



# CCSD 46 JUNTA DE EDUCACIÓN

En respuesta a ello, el distrito está evaluando la sustitución de los sistemas de intercomunicación en todas las escuelas del CCSD 46. Esta revisión se ajusta a los esfuerzos continuos por garantizar unos sistemas de comunicación eficaces y fiables que respalden tanto la seguridad como las operaciones diarias. Basándose en la evaluación de Wold, el distrito se asoció con ForwardEdge para identificar una solución de intercomunicación para todo el distrito que ofrezca coherencia en todos los edificios y sea más fácil de gestionar y mantener.

El sistema recomendado es compatible con la infraestructura tecnológica existente del distrito, incluidas las herramientas de comunicación en las aulas y los sistemas de alerta de emergencias, y permite una futura ampliación. El coste total del proyecto es de \$1.688.551,78, lo que incluye el equipo, la instalación, la gestión del proyecto y el cableado adicional necesario para dar soporte a la nueva infraestructura.

## **. Debate sobre la planificación estratégica**

Durante el año escolar 2020-2021, la Junta de Educación contrató a Educational Leadership Solutions para facilitar un proceso de planificación estratégica. En la primavera de 2025, la Junta de Educación y la administración identificaron la primavera de 2026 como el momento adecuado para revisar la planificación estratégica. Tras las conversaciones entre el nuevo superintendente, el Dr. Alfonso Carmona, y la Dra. Glickman, se acordó que lo más eficaz sería iniciar el próximo ciclo de planificación estratégica en otoño de 2026. Este calendario permite al Dr. Carmona realizar la transición a su cargo, familiarizarse con el distrito y participar plenamente en el proceso de planificación.

Reconociendo que ya se habían cumplido varios de los objetivos del Plan Estratégico actual, el equipo administrativo desarrolló los siguientes objetivos para el año escolar 2025-2026:

- Seguir haciendo hincapié en la comunicación con la comunidad y fomentar el sentido de pertenencia, mejorando el bienestar socioemocional de los estudiantes y el personal, con especial atención a la celebración.
- Gestionar y comunicar los cambios en curso mediante el desarrollo profesional y las actualizaciones mensuales relacionadas con los informes basados en estándares (K-4), la implementación de bloques de instrucción (5-8), los nuevos recursos matemáticos y la preparación para la implementación multilingüe y bilingüe.
- Garantizar que los profesores imparten una enseñanza de alta calidad alineada con los estándares de cada curso y prácticas de alto rendimiento para aumentar el rendimiento de los alumnos desde el otoño de 2025 hasta mayo de 2026, según las evaluaciones NWEA MAP en lectura y matemáticas.

Estos objetivos, junto con los del Plan Estratégico existente, han guiado gran parte del trabajo del distrito durante el año escolar 2025-2026. En la primavera de 2026, el equipo administrativo perfeccionará, ampliará o revisará estos objetivos para alinearlos con el Plan Estratégico actual y proporcionar una dirección clara para el año escolar 2026-2027, garantizando la continuidad hasta que se adopte un nuevo Plan Estratégico.

Para apoyar el lanzamiento del proceso de planificación estratégica en otoño de 2026, se presentarán propuestas de facilitadores a la Junta para su consideración en una próxima reunión. El Dr. Carmona espera con interés participar en estos debates.



# CCSD 46 JUNTA DE EDUCACIÓN

Al concluir la reunión, se debatieron los temas para futuros puntos del orden del día y el público tuvo una vez más la oportunidad de dirigirse a la Junta de Educación. Se hizo un comentario sobre el comportamiento de los estudiantes en los autobuses y si el distrito tiene un plan para abordar estas preocupaciones. La Junta suspendió la reunión general a las 6:47 p. m. y pasó a sesión cerrada.

La próxima reunión general de la Junta de Educación, prevista para el 28 de enero de 2026, se celebrará a las 6:00 p. m. y se retransmitirá en directo por Internet. Para obtener más información, visite [d46.org/board-of-education](http://d46.org/board-of-education)



## **Stephen Mack, EdD, Presidente**

Mandato: 2025-2029

Miembro desde: 2016

Teléfono: 847-223-3540, ext. 5679

Correo electrónico:

[mack.stephen@d46.org](mailto:mack.stephen@d46.org)

## **Kristy Braden, Vicepresidente**

Mandato: 2023-2027

Miembro desde: 2018

Teléfono: 847-223-3540, ext. 5664

Correo electrónico:

[braden.kristy@d46.org](mailto:braden.kristy@d46.org)

## **Tamika Nash, Secretario**

Mandato: 2023-2027

Miembro desde: 2019

Teléfono: 847-223-3540, ext. 5618

Correo electrónico:

[nash.tamika@d46.org](mailto:nash.tamika@d46.org)

## **Hillary Halverson, Miembro**

Mandato: 2025-2029

Miembro desde: 2025

Teléfono: 847-223-3540, ext. 5648

Correo electrónico: [halverson.hillary@d46.org](mailto:halverson.hillary@d46.org)

## **Maureen Heun, Miembro**

Mandato: 2025-2029

Miembro desde: 2025

Teléfono: 847-223-3540, ext. 5678

Correo electrónico: [heun.maureen@d46.org](mailto:heun.maureen@d46.org)

## **Kristy Miller, Miembro**

Mandato: 2023-2027

Miembro desde: 2019

Teléfono: 847-223-3540, ext. 5691

Correo electrónico: [miller.kristy@d46.org](mailto:miller.kristy@d46.org)

## **Jim Weidman, Miembro**

Mandato: 2025-2029

Miembro desde: 2013

Teléfono: 847-223-3540, ext. 5669

Correo electrónico: [weidman.jim@d46.org](mailto:weidman.jim@d46.org)



# BARNFEST 2026

## Denim & Diamonds

Hosted by Foundation46

April 25, 2026 | 6:00-10:00 PM

Location: Jesse Oaks Food & Drink in Gages Lake, IL

Live Music by Stu the Piano Guy • Food, Drinks & Dancing  
Mechanical Bull Rides • Games & More!

Supporting CCSD 46 Students & Teacher Grants!

Get Your Tickets:

[go.rallyup.com/2026foundation46barnfest](http://go.rallyup.com/2026foundation46barnfest)

